

2023-06-05

Congreso CDMX promueve participación comunitaria con capacitación

Autor: Redacción

Fotografía cortesía

La Comisión de Participación Ciudadana del Congreso capitalino, presidida por la diputada Xóchitl Bravo Espinosa, ha emitido un acuerdo para establecer el calendario de foros de capacitación dirigidos a las personas integrantes de las Comisiones de Participación Comunitaria (COPACOS) en las 16 alcaldías de la ciudad.

Estos foros se llevarán a cabo durante el mes de junio, en diferentes fechas asignadas a cada alcaldía. Por ejemplo, Tlalpan tendrá su foro el 16 de junio, Gustavo A. Madero y Venustiano Carranza el 17, Coyoacán el 19, y así sucesivamente.

El objetivo de esta capacitación es promover la participación activa de la ciudadanía en la toma de decisiones y la gestión de los asuntos comunitarios. Durante los foros, se enseñarán las funciones y responsabilidades de los COPACOS, que incluyen identificar necesidades y problemas en las comunidades, proponer soluciones, colaborar con las autoridades locales en la implementación de proyectos y programas, y representar los intereses de la comunidad.

Congreso local define calendario de capacitaciones de COPACOS La instrucción se realizará del 16 al 30 de junio en las 16 alcaldías.
<https://t.co/BZGXzdM86W> pic.twitter.com/0jtd5zUm1T

Cada reunión contará con la participación de representantes de diversas instituciones, como el Instituto Electoral, la Defensoría Pública de Participación Ciudadana y Procesos Democráticos, la Secretaría de Administración y Finanzas, la Secretaría de la Contraloría General, y los miembros de la Comisión de Participación Ciudadana del Congreso.

Con estas acciones, se busca fortalecer la participación ciudadana en la vida política y social de la Ciudad de México, promoviendo una mayor colaboración entre los vecinos y las autoridades locales. Los foros de capacitación son una oportunidad para empoderar a los integrantes de las COPACOS y brindarles las herramientas necesarias para que desempeñen eficazmente su labor en beneficio de sus comunidades.

Infórmate al momento en nuestras redes sociales como Máspormás y conoce más del día a día de la agenda pública.

2023-06-05

Congreso local define calendario de capacitaciones de COPACOS

Autor: Redacción

05.06.23. El Congreso capitalino informó el acuerdo emitido por la Comisión de Participación Ciudadana, presidida por la diputada Xóchitl Bravo Espinosa (Asociación Parlamentaria Mujeres Demócratas), mediante el cual se da a conocer el calendario para realizar los foros de capacitación para las personas integrantes de las Comisiones de Participación Comunitaria (COPACOS), en las 16 alcaldías.

En este sentido, los foros se realizarán durante el mes de junio en las siguientes fechas: Tlalpan, el día 16; Gustavo A. Madero y Venustiano Carranza, el 17; Coyoacán, el 19; Miguel Hidalgo, el 20; Xochimilco, el 21; Álvaro Obregón, el 22; Iztapalapa, el 23; Benito Juárez y Cuauhtémoc, el 24; Iztacalco, el 26; Cuajimalpa, el 27; Azcapotzalco, el 28; Magdalena Contreras el 29 y Tláhuac el 30.

En el acuerdo de referencia se indica que esta capacitación tiene como objetivo que los COPACOS fomenten la participación activa de la ciudadanía en la toma de decisiones y en la gestión de los asuntos de sus comunidades.

Asimismo, se especificó que se les enseñarán todas y cada una de las funciones que realizarán en el ejercicio de su encargo, con el fin de identificar necesidades y problemas comunitarios, proponer soluciones, colaborar con las autoridades locales en la implementación de proyectos y programas, así como representar los intereses de la comunidad.

En cada una de las reuniones programadas se prevé la participación de una persona representante del Instituto Electoral, de la Defensoría Pública de Participación Ciudadana

y Procesos Democráticos, de la Secretaría de Administración y Finanzas, de la Secretaría de la Contraloría General, de la presidenta y diputadas y diputados integrantes de la Comisión de Participación Ciudadana del Congreso, todos de la Ciudad de México.

--oOo--